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蛻變前夕：基督徒的突破徵兆

黃韻如牧師

2025 年 3 月 16 日

今天要跟大家分享新的眼光。

我前一陣子在 Youtube 上面看到《你將要有重大突破的跡

象》，這個題目就很吸引我，所以真的 Youtube 不要取好題目。

我就想：『我一定要來聽聽看，到底我現在所遇到的事情是不是

有重大突破的跡象？是不是已經表示我很快就要有突破了，撥

雲見日了。』哎呀！我真的覺得我的日子太壓抑了。

它裏面說：『你現在在一個很不容易的破碎的季節，就表示

你快要突破了。因為當你覺得你在面臨挑戰，你的肉體開始變

得很軟弱，事實上神現在做快速的潔淨的工作，而且是很徹底

的潔淨的工作。神就開始修剪我們生命當中那些不屬於祂的事

情。』哎呀！我看了有一點點安慰，但是想一想日子還是很不容

易。你覺得日子怎麼不容易，就表示你在一個很快就要突破的

季節了。

這裏特別講到《約翰福音》12 章 24 節：『我實實在在告訴

你們，一粒麥子不落在地裏死了，仍舊是一粒，若是死了，就

結出許多子粒來』。耶穌講的，我們都很熟，所以我們就不讀了。

『我實實在在的告訴你，一粒麥子不落在地裏面，仍舊是一粒，
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一定要死了，才能夠結出許多子粒來。』就像人家常講『中國人

不騙中國人』，2025 真的會有突破！2025 真的會有突破！

我真的這麼覺得，而且我真的覺得我們這次 30 周年的特會，

在我們教會真的會標出一個分水嶺，我靈裏面真的這樣覺得。

但是我真的覺得我們很多人在一個『提升』的季節裏面。提升！

跟你旁邊說：『你在一個提升的季節裏面，馬上就要升官發財了

哈。』把背骨挺直一下。我們要升官發財了，我們在一個被提升

的季節裏面，因為你在結很多粒之前，要被埋在地裏面，好像

沒有盼望，黑麻麻的，看不到未來的那種感覺。

我就想到在兩個禮拜前，江牧師她在講道的時候就講到『火

蝴蝶』，會後敬拜還唱到《火蝴蝶》，『火蝴蝶』要開始飛來了。

過內在生活，有的是我們認識的，有的是我們根本都不認識的，

但是他們聽了這個資訊之後很真實的在操練。我们那天唱《火

蝴蝶》的时候，我們一直在講『火蝴蝶』，這個異象是那時候神

給敏文牧師的，我就去查了一下怎麼樣變成蝴蝶，給你們看一

個短片。

短片一剛開始就說：『你會不會願意為了長兩個翅膀消失你

所有的肌肉？』因為一個活蝴蝶在成型之前，最辛苦的是還是

蛹的時候，從一個卵變成毛毛蟲，然後它身上會分泌一種酶，

一個荷爾蒙，它就會開始長得很快，然後一直脫皮，一直長得

很快，但是直到我們剛剛看的那個過程，開始變成一個蛹的時
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候，要變成蝴蝶之前，進到這個裏面的時候，這是最不容易的，

因為它身上會產生一個酶，一個酶會把它身上所有的肌肉、大

部分的器官都會融化掉，你很難想像，整個毛毛蟲肌肉全部都

融化掉了，裏面就像湯湯水水的這種。當它全部融化的時候，

成蟲的原基細胞就長成蝴蝶的原肌細胞。之前，它都是進到一

個睡眠的狀態，直到變成蛹之後，分泌的荷爾蒙會讓肌肉全部

融化，會刺激成蟲原基細胞就醒過來了，就開始製造器官，製

造蝴蝶的翅膀，製造蝴蝶的身體，製造蝴蝶各式各樣的器官。

好像舊的要完完全全的溶解，你新的生命才能夠被製造出來。

這是一個毛毛蟲變成蝴蝶必經的歷程，它完全被融化掉，它才

能夠新的蝴蝶生成，絕對不是披著毛毛蟲舊的一些器官、一些

身體，是全部重新的。這裏講到說，幼蟲的時候，它是可以主

動進食，而且控制自己的成長。但是當它在蛹的時候，它全都

靠那些酶跟酵素，它就是要相信它的基因會醒過來，會開始造

它所有的翅膀跟那些器官，而且這個當中神的創作真的沒有一

絲絲的錯誤。這裏特別講到說它是毛毛蟲的時候可以控制自己

的成長，但是當它進到蛹的裏面，要變成蝴蝶之前，它要完全

信任這個變化的過程，它沒有辦法再依靠過去的這種生存方式

了，因為你已經要進到下一個階段了，你已經要被提升了，你

要進到下一個晉升了。

就好像我們人生當中一些沒有辦法控制的轉變，不管是在

工作上、經濟上，好像失業或者是很不容易。現在我看上班的
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人都是壓力好大，一有裁員風聲大家都很緊張，加上 AI，每天

都在講最基礎的工程師很快要被取代了。包括病痛，包括關係

破裂，甚至於我這裏講到說你在等待一個機會，禱告一直沒有

蒙應允所帶來的焦慮，就是那個等候，我們都沒有問題，我們

都相信神會做，我們也相信神垂聽禱告，但是，問題就是那個

時間，有時候神想的跟我們想的有距離，就在等待當中，有的

時候我們就會開始焦慮、開始懷疑，甚至於開始失去了信心。

我今天要講的就是，真的 2025 年會有一個突破。相信的就

會有突破，不相信的我也告訴你，就不會有突破了，然後你還

會覺得我講的是假的。你相信就真的會有突破。就是在最後一

秒的時候、在最後的時候，突然間你的幫助、你的拯救就會來

到了。你就是要有耐心，而且這個相信是要持續的。神給亞伯

拉罕的應許『你的後裔要像海邊的沙一樣』，到現在才實現一部

分而已，他等了多久啊，神給他的應許到現在也不過只有部分

實現而已。有時候神給我們的應許真的超過於我們所能夠想像

的。但是我不是說所有的事情都不會實現，這也不是我的意思。

我要講的是在轉換的當中，我前面也講了，有什麼徵兆是表示

你快要突破了，你突然間感覺到你在一個被挑戰的季節裏面，

你的體力在被挑戰，你身體的狀況在被挑戰，你的經濟狀況可

能在被挑戰；你的人際關係，你的工作，甚至於你的計畫都在

被挑戰當中，很多事情沒有辦法照著你的計畫走，甚至於你以

為『我做完這個，我就可以做下一個了』，幾個月做完，就沒想
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到你就被困在裏面了，其實困境可能真的不是困境。

我記得有一次我接到一個電話，一個同工跟我講：『我告訴

你一個好消息，我幫你做了好多事。』然後他就開始跟我講，這

件事情這件事情怎麼樣，然後接著你就可以接手了；那件事情

那件事情怎麼樣，接著這個人就可以來幫助你了。他講完之後

我心裏覺得說，我事情就要更多了，這哪是好消息，這一點都

不是好消息。我現在常常都跟主說：『主啊，多一事不如少一事，

可不可以不要這麼多事？』那天在晨禱的時候，我覺得聖靈就

光照我：這是好事壞事是我過去的想法、我過去的經驗。我自

己覺得我還沒有足夠的時間，我自己覺得我還有沒有足夠的體

力，我自己覺得我還沒有辦法承擔更多的責任，其實都是我自

己在想的，都是我自己在想的。神光照我說：『一定要留意，話

你不要這麼快說出去。你要快快地聽，但是要慢慢地說。你不

要這麼快說，你要不要先來問神祂怎麼看這件事情？』我那天

被光照之後，我就突然間覺得搞不好『最大好的事情我把它看

成一個很糟的事情，所以我就沒有去回應；搞不好我禱告了 5

年 10 年，神要給我開的那個門，就是我覺得很麻煩的一件事情，

所以我沒去碰，但是我不知道這個很麻煩的事或者很麻煩的人，

可能就是我生命當中的貴人，可能真的就是開門的，是你禱告

一直想要蒙應允的那個機會。』我那天被神這樣光照之後，我就

很恐懼戰驚，我就跟主說：『主,我真的真的求禰幫助我，我身

上舊皮帶已經跟這個『我』合而為一，融合到一個地步，主啊，
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好多東西我真的就是直覺反應，甚至於自以為聰明。』我們都覺

得說：『真的你這樣動一下，我還不知道你在想什麼嗎？』太瞭

解你了！我就覺得我對人的看法，我對這件事情一定會很難的，

我都要跟主說：『主啊，一定不會很難的，我要開始改變我的想

法，我要改變我說話的方式。』我最近就一直覺得我要開始來改

變。

有些事情我有時候都不敢想：『這件事情有辦法嗎？有可能

會有資源嗎？有可能會有人力嗎？有可能有辦法完成嗎？會不

會真的開天窗了？會不會真的？』我有時候回到家，就趕快跳

到我的床上躺下來跟主說：『主啊，再這樣下去我要累死了。』

就這樣喊一喊，也沒死，躺一躺就起來了，睡也睡不著。我就

想說：『沒這個命！真的沒有躺平的命！』就起來了，後來就發

覺你還好嘛！

我就覺得聖靈在光照我有的時候，我覺得這件事情的因難

繁重、耗我體力、耗我心力的程度，比我真正去做這件事情的

損耗還大，所以我真的不要埋怨。我後來就覺得真的是：『主，

我一定要有一個新的思維方式。』

我很希望今天講道，你只要記得這件事情，遇到什麼不好

的事情，就想：『這是我要突破的一個徵兆，這是我馬上要有突

破的一個徵兆，我合規定了，這表示突破馬上就要來到了。』

我先不要想其他的，我先不要把更糟的事情去推斷。我們
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華人都被訓練要先想好應對的招，這樣你才有預備，在神國不

是這樣，在神國你只能照神的方法去想，否則接下來的日子，

《路加福音》裏面那裏講『在末後的日子人會慌慌不定，嚇到

魂不附體……』真的嚇得都要倒在地上了，嚇死的，真的慌慌

不定，戰爭好像越打越多，沒有要停的意思。經濟一直在講泡

沫，房子也在講泡沫，所有都是泡沫，好像沒有泡沫更好。我

現在越來越覺得到一個時候，我們真的不知道明天怎麼樣，但

是我知道一件事情，教會一定會有復興。你一定要知道一件事

情，教會一定要有復興。這就是江牧師一直在講的『復興要來

了』。我現在帶年輕人，我想的都是『如果要有復興，我現在該

做什麼？如果教會要有復興，現在我們應該要做什麼？』

我們要照著神的應許來走，我們的思想要照著神的話來走。

我鼓勵大家，不管任何時候，你或許突然間掉到一個難處裏面，

那個就是蛹要變成蝴蝶之前，那個時候就是放手，放手不是不

做什麼，而是你真的要放下。

我現在覺得我最常做的就是把這件事情的主權再一次的獻

給神，然後一直聽，神說要行動的時候趕快行動，你只要聽到

一點點風聲，哇，神開始說話了，趕快去做，真的，你就是要

一直禱告，一直去查驗，你才知道這句真的是神做的。就好像

這次我們英文部年輕人，因為我們要去短宣，去烏干達，一個

姐妹，我的一個同工，在青年的聚會裏面，她坐在那裏，神跟
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她講的，她一回來跟我講，我就知道這是從神來的，因為我兩

年前就跟一個同工說過『我覺得年輕人需要去短宣』，但是講完

之後，我覺得也不是神的時間，就石沉大海了。這一次，當她

再講的時候，我就知道：『對！那是神的時間。』

親愛家人，我們要知道外面在做什麼，以至於我們不是那

種無知的，而是我什麼都知道，但是我要看神怎麼說，看神怎

麼做。我覺得這個是最重要的，那是我今天要跟大家鼓勵的。

第一個：

《以賽亞書》51 章 9-11 節，我們一起來讀一下。『耶和華

的膀臂啊，興起！興起！以能力為衣穿上，像古時的年日、上

古的世代興起一樣。從前砍碎拉哈伯、刺透大魚的，不是你嗎？

使海與深淵的水乾涸、使海的深處變為贖民經過之路的，不是

你嗎？耶和華救贖的民必歸回，歌唱來到錫安；永樂必歸到他

們的頭上，他們必得著歡喜快樂，憂愁歎息盡都逃避。』

怎麼從困境裏面出來？《以賽亞書》51 章到 52 章有 3 個

『興起』，我們中文和合本翻作『興起』，事實上你也可以講『醒

起』，它特別有『要醒過來，起來』的意思。第一個『醒起』，

是以賽亞的一個禱告跟呼求。在以賽亞那個時代，他們經歷北

國以色列被滅，親眼看到被滅，然後南國猶大整天都要被亞述

威脅，那個時候亞述是最大的，一直在威脅他們，在這個時候，

以賽亞就做了一個禱告，他說『耶和華的膀臂啊』，就是講神的
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大能，他說『你要興起！興起！以能力為衣穿上，要像古時的

年日，上古的時代興起一樣，從前砍碎拉哈伯、刺透大魚的，

不是你嗎？』『拉哈伯』就是《啟示錄》的蛇。然後他說『你這

樣子砍碎他，使海與深淵的水乾枯，使海的深處變為贖民經過

之路』，講到他們出埃及。然後這裏講到耶和華救贖的民必歸回，

歌唱來到錫安，因為在之前，以賽亞已經跟他們講了『你們怕

亞述你們就去找埃及，你跟埃及定的約，我你一個名詞，叫做

死亡之約，你定了也是白定，埃及不會幫助你的，沒有辦法拯

救你的。』希西家看到巴比倫人來了，在高興的日子，把他府庫

所有一切都打給他看，後來神就跟希西家講：『這來的人是誰？』

他說的是巴比倫。他說『將來你們要被他擄走』，那時候還沒有

發生，所以以賽亞在那裏就做了這樣子禱告，他說：『主耶和華

的膀臂啊，我真的求你要興起，你要起來，你要再做一次，就

像古時一樣，你要興起在我們的當中。』

親愛的家人，，其中一個『興起』就是禱告。我覺得我們當

初建這個堂，就是藉著禱告。這個堂什麼都沒有的時候，晚上

11:00 我就會站在這裏，每一天禱告，直到它建完。我自己都

不知道怎麼做到的。30 年後，再一波，在我們教會會有一個禱

告運動。再一次呼求。

現在特別到一個地步，外面壓力到一個地步，我們的福音

小組有失業的，工作也不是很好找，我都不知道怎麼樣幫他，
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他雖然還沒有信主，我說：『我可不可以帶你一起禱告？』他說：

『好吧！』因為他也不知道該怎麼辦。真的教他禱讀，拿著《聖

經》的話教他禱讀。

要找工作的，要換工作的，要被解雇的。我們那裏一個弟

兄，他壓力好大，我們也是帶著他禱告，為他禱告。禮拜六我

們去那裏的時候，我看到他，就跟他說：『我禱告了，神跟我講

你沒事。』他說：『真的啊？謝謝。』我說：『，神說沒事！』後來

真的沒事，

現在你剛信主很久，所有的事情，你除了跟神禱告，沒有

人可以幫你，沒有人可以幫你改變環境，沒有人有辦法為你預

備工作，沒有人有辦法在經濟上幫助你。但你唯一一件事情就

是『耶和華的膀臂啊興起！興起！興起！神啊，你再做一次！

你再做一次！再做一次！使海與深淵的水乾涸，使海的深處變

為贖民經過的地方。主，神跡奇事要在教會裏面！主，我禱告，

你真的要再做，持續的做！持續的做！』禱告到直到祂成就為止。

我這一兩年禱告多到一個地步，後來我發覺木板地跪的好

痛，我還去買做花園的跪在地上挖土墊的那個園藝跪墊，每一

次有不好的事情發生，唯一一件事情就是要再把我的墊子找出

來，撲通跪在地上，也不知道講什麼，就講一句：『主啊，主啊！』

就是禱告興起。

第二個：
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《以賽亞書》51 章 17 節：『耶路撒冷啊，興起！興起！站

起來！你從耶和華手中喝了他忿怒之杯，喝了那使人東倒西歪

的爵，以至喝盡。』

以色列人跟神說『耶和華的膀臂啊，興起！興起』，神怎麼

回應他？神說：『耶路撒冷你要興起，，你要醒一醒，你要起來！

站起來，你要站起來！因為你從耶和華手中喝了他憤怒的杯。』

這裏講到他們正在經歷神的審判，為什麼？因為他們不要依靠

神呐，他們在吃自己的惡果，他們第一件事不是去尋求神，這

也是我常常跟主悔改的，『主，我一定要記得第一件事就要來尋

求你，我第一件事不要自己馬上就說，主，我一定要好好的來

尋求。』他們害怕亞述，他們跟埃及立約，他們害怕亞述，他們

甚至於想要找巴比倫，只要可以聯盟的，他都想去聯盟，想要

尋求外面的幫助。所以神在這裏跟他們講說，所以神就讓他們

被擄。

這裏的第二個『興起』是猶太人被擄之後，以賽亞所說的

這段預言，他們被擄到巴比倫，神跟他們講說：『你要興起！耶

路撒冷，你要興起！興起！你看一看，是的，你曾經背離我，

你被審判，（在 22 節那裏講），但是我已將那使人東倒西歪的杯』，

『杯』就是神的審判，『我把憤怒的杯從你的手中接過來，你必

不至於再喝，就是審判要停止了，而且不只是你不用再喝，我

還要把這個杯遞在苦待你的人手中。』所以說有苦待你的，是當
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我們沒有全心依靠神的時候。當我們向神悔改的時候，這個杯

就要換人喝了，季節改變了。

神說：『我要把這個杯遞在你的手中，他們曾對你說，你屈

身由我們踐踏過去，你便以背為地，好像皆是任人經過。』你好

像在一個很悲慘的時候，悲慘的境地，就像我剛剛講的很不容

易的環境裏面，好像漏屋偏又淋到連夜的雨，你在最不容易的

時候，神說：『你要起來！你要起來！因為季節已經在轉換了。』

所有先知性的行動，所有禱告你都是跟著神的應許，而不是因

為事實改變了，你是先宣告出來，不是神做了你才說：『是啊，

主我要起來了。』不，神說：『你現在感覺你是被捆綁的，你感

覺你是在這個黑暗裏面，你感覺你被埋在地裏面，你感覺到你

最無力，你感覺到是你身體最糟的時候，耶路撒冷你要興起，

興起，然後要站起來！』就是蒙恩牧師今天帶我們的宣告：『聖

潔！聖潔！』這個也是呂敏文老師每一次帶禱告會一定要帶我們

做的，我後來發覺參加禱告會不能穿拖鞋，一跳起來，拖鞋就

飛出去了。跳起來！跳起來！跳起來！你如果看前面一節，有

講到說，神做完這些之後，他說：『耶和華救贖的民必歸回歌唱

來到錫安，永樂必歸到他們的頭上，他們必歡喜快樂，憂愁歎

息都要逃走。』

我們會起來禱告，我們會起來，是因為我們對著神的應許，

而不是因為你的環境已經改變了！你覺得你現在被擄，但是我
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告訴你，你們一定會回來，而且是怎麼樣？你們被擄歸回的時

候，你們要歌唱來到錫安！親愛的家人，這個不只是在現在，

包括末世敵基督出現的時候，逼迫最多的時候，神說：『你起來

呼求，我要再做一次，像古時一樣。』你覺得最不可能的敵人，

你覺得你不可能出來，不可能釋放，神說：『你們全都要回來！』

他們跟主說：『主啊，你可不可以開始工作？主啊，你開始

工作！』神就說：『不是我的問題，是你，你要起來！是你的問

題，你要起來！你起來呀，你起來呀！季節改變了，你已經不

是一個受害者了。』親愛的家人，我鼓勵，我現在真的覺得做一

個受害者是很浪費時間的，你與其一直停留在過去這件受害的

經歷，被虧待的經歷，它也不會改變什麼！神說：『這個杯我已

經換了，我已經把你手上的杯遞到你的仇敵的手中了！』真的！

你要起來讚美，你真的要起來讚美。

我記得我們禮拜一禱告的時候，敏文叫我們要跳要跳，那

個時候，江牧師就要跳，她有的時候也不是這麼平衡，我想說：

『哦，她要跳，我趕快去扶她一下！』然後我就去旁邊這樣扶一

下，這樣可以跳得更高，其實她自己已經有一點跳，我扶她一

下，她就可以跳更高，她就比較敢離地，就跳起來，跳起來跳

起來。跳完 10 個之後，我們禱告一下，敏文就說：『再來 10 個！』

這就是呂敏文對不對？一定是『10 個！再來 10 個！再來 10 個！

再來 10 個！』我就想說：『不知道江牧師要不要跳？』我就看她
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這樣跟我揮一揮，我就過去，她就跟我說：『我要跳！』我說：

『來，我給你扶著。』她就又來跳，又來跳，她就又跳了 10 個，

離地跳。

親愛的家人，就是這樣子，你要起來，在你最軟弱的時候，

你要起來！重心不穩的時候，你要起來！你都覺得力不能勝的

時候，你要起來！你覺得不可能的時候，你就要說『一定有盼

望的！耶和華被救贖的民一定要歸回的！主，你的應許一定不

會改變的！所以事情一定會改變的！』

第三個：

我們來讀一下《以賽亞書》52 章 1-2 節。『錫安哪，興起！

興起！披上你的能力！聖城耶路撒冷啊，穿上你華美的衣服！

因為從今以後，未受割禮不潔淨的，必不再進入你中間。耶路

撒冷哪，要抖下塵土！起來，坐在位上！因錫安被擄的居民哪，

要解開你頸項的鎖鏈。』

神再一次跟錫安講：『你要興起！興起！興起！你要披上你

的能力，聖城耶路撒冷啊，你要穿上你華美的衣服。』這裏『華

美的衣服』就是指的祭司的衣服。他說：『醒醒啊！你要醒醒啊！

披上你的能力，能力已經在那裏為你預備了。』能力在那裏，你

要做的是什麼？你要起來，你要跟著聖靈，衣服就穿在你身上，

恩膏就在你身上，乘勢而行，真的乘勢而行。我真的鼓勵你，

很多東西，不要這麼快萎縮，不要這麼快就放棄，『算了算了！
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不會改變了！算了算了！不可能的！』在破碎的季節，在一粒麥

子被埋在地裏面的季節，最重要的就是忠心。我現在很佩服那

些有死心眼的人，我以前就會覺得說：『這個都已經死了，他還

在每天去上班，還可以這樣去做。』我真是不能忍受。我現在跟

你講，埋在地裏的季節最重要的就是這個！忠心！那個『忠心』

不是死心眼，而是你知道黑暗的日子快過去了，你知道光快要

來到了，因為你相信神的話。

這裏講說：『錫安哪！你要興起！你要興起 1 披上你的能力！

耶路撒冷,你要穿上你華美的衣服！神要恢復祭司的國度，被擄

歸回。』耶路撒冷那個慘狀，所以 52 節才會說『耶路撒冷，你

要抖下你的塵土』，是真實，到處都是廢墟。他說：『你要抖下

你的塵土，你要起來坐在位上！』就算在塵土當中，拍一拍也要

起來，找個石頭坐在上面！這個才叫做先鋒教會！你知道你是

來慕主先鋒教會，我們搬來這裏就改變了名字！你來這個教會，

這就是你屬靈的特質，你披上你的能力！

他說『錫安哪，你們覺得你們被擄』。你好像在集中營裏面

剛剛放出來。你們有沒有看過那個照片？那些瘦弱的人，走路

都這樣，已經餓成那樣子了，被虐待成這樣子了。但是神說：

『你要興起興起！你要披上你的能力！』能力會忽然間來到，真

的！真的就像以利亞跟亞哈一樣，趕快要套車，雨就要來了，

一個能力的靈就會突然間臨到我們的身上，你會發覺一個復活
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在你的身上。

你不知道我昨天感冒加重，嚴重到什麼樣的地步，我很少

很少會請求幫助，昨天有一些事情，我就說：『有沒有人可以去

做？』我真的沒有辦法，鼻水啊！那個咳的！但是我不知道為

什麼，當然昨天找別人講道也太晚了，但是，我就是覺得我今

天講道的時候就會好！今天會請羅薩（Rosa）來幫我禱告，我

就知道今天會好。

不要這麼輕易的放棄！我跟江牧師服侍這麼多年，她不會

輕易的因為自己身體的不舒服，或者她的不方便，輕易的改變

一個她已經跟神委身的事情。

親愛的家人，你每一個服侍，你答應神的奉獻，你所做的

每一個委身，你在神面前的你每一個回應，縱然我們失信，但

他仍然是信實的。你去讀先知說的話，你不敢想像，我們的禱

告我們說完就忘，神給我們立的約，他整天都在提，從來不忘，

神真的是個守約施慈愛的神。

真的這個季節我鼓勵大家，有的時候，我都覺得好像那種

油幹耗盡的感覺，但是就是在這個時候，新的能力要生出來，

新的力量要生出來。當然神在修剪我們，在光照我們，可能你

的睡眠時間要改變，你利用時間的方式要改變，你可能說話要

更短一點，跟別人交通要更少一點，禱告要更多一點。大家都

忙，家庭主婦也忙，我到現在沒有聽到誰說：『我好無聊！每天
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在家。』你有遇到這樣子的人嗎？大家都忙，大家都沒有時間，

但是有的人可以委身這麼多，有的人『哦！我這沒有辦法！沒

有辦法！』我覺得神就跟我說：『你不要用你的腦子去計算，你

要起來！你要起來！你要配起，在你的思想裏面有一個配起。』

你要跟神聚焦，真的慢慢的說，快快的聽神在借這個環境在跟

你講什麼。恩膏醫治，人家幫你按一下，你會倒在地上，你會

有恩膏。但是信心這個東西，真的就是在黑夜裏面養出來的，

在黑夜裏面不斷的射箭，不斷的射箭，不斷的射箭，不斷的射

箭，突然間這個門真的倒了，有一個亮光進來了。

我們這個堂建起來，這個教會的成立，這幾天 30 周年，我

回去看以前的事情，我就跟主說：『主啊，這麼多奇妙的事情，

但是有多少是我獨自承擔？我是真的在這個裏面，在信心上面

我經歷了你，還是所有的一切事情，我都是擠公車擠來的？』

親愛家人，我覺得這個季節是一個很特別的季節，是一個

傳承的季節，是一個世代交替的季節。

在我這個年齡，我連回臺灣，我喜歡去吃的面店都換成他

兒子在煮面了，爸爸在旁邊站著看，連賣面的都傳承了。燒餅

油條店，現在燒餅真的變難吃了，因為他兒子在做，他兒子不

再用手擀了，他就擀現成的一疊，你看，果真就變了味了。

我們要起來，自己要起來，要自己起來去爭戰，自己起來

去經歷，自己起來去做出改變。真的不是任何人的原因，真的
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不是任何人的原因。我到最後真的覺得，所有的，我今天就是

要為我自己負責。神的話是這麼真實，但是我要為我自己要負

責！他說『你要抖下你的塵土，起來坐在位上』，你要知道你是

誰，你信的這位神是誰。神說『你們一定會歌唱來到錫安，憂

愁歎息都要逃跑』，但是在那個還沒有發生的時候，有沒有人願

意開始歌唱？歌唱的就是代禱者跟先鋒，可以開始一直說一直

說神的話，一直說神的應許，一直在做神的事。我們一直說：

『青年人的復興要來！青年人復興了！』你去英文部看看，我就

幾只嘛！就那幾只，小朋友而已。但是我告訴你：『青年人的復

興一定要來！』不知道神怎麼做，但是復興一定會來，你一定要

有這個確信！你跟你旁邊說：『而且我要在其中！』他說：『你要

抖下塵土，錫安被擄的民哪，要解開你頸項上的鎖鏈。』

今天我就講到這裏，我請敏文來帶我們領聖餐。

今天我們一定要有個突破，真的一定要有個突破，這個季

節是一個突破的季節。你跟你旁邊說：『這是一個突破的季節！』

他說：『耶路撒冷哪，你要起來！錫安哪，要抖下你身上的

塵土，你要起來！』你不能坐在廢墟裏面，在那邊埋怨，在那邊

自怨自艾。神說：『問題不在我。』當他們禱告『耶和華的膀臂

啊，耶和華的膀臂你要興起』，神說『錫安哪，你要興起』是我

們!這個球在我們的手上！阿們？

（敏文牧師：）
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《以賽亞書》52 章第 1 節、第二節，是誰的能力？披上誰

的能力？披上誰的能力？神跟誰講？這句話是神跟誰講？神跟

我們講對不對？錫安就是教會，你就是教會。他就是說：『教會

啊！興起！興起！披上你的能力。』你的能力！而且是誰的華美

衣服？你的華美衣服！是嗎？對！

就是說我們要改變禱告的方式，是有信心對這個山說『移

開』，不是有信心叫阿爸父把這個山移開，這不一樣。改變你的

禱告。

而且這個轉化，這個蛻變，馬蒂娜剛剛講到什麼酶，我耳

朵就聽到一個『化骨水』，就是這個意思，外國人講，你還聽不

大懂，『化骨水』，所以才會變成『湯』，包在這個蛹裏面，就是

軟綿綿的，再也沒有硬的了，就是什麼？換系統了！換系統了！

那個舊人不只是死，而且還有加一個字，是什麼？死透了！死

透了！真的是死透了，叫仇敵再也找不到那個按鈕了，沒有按

鈕了，全部都化骨水，全部都沒了，然後興起！興起！興起！

我就聽到一個聲音『啟動！啟動！耶穌的 DNA！耶穌的 DNA！』

對不起，我的聲音變這樣真的跟生病沒關係，是因為我呼

喊『聖潔！聖潔』變這個樣子的，持續好一陣子了。

《啟示錄》講的『弟兄勝過牠』是因為什麼？因為什麼？

羔羊的血和什麼？你自己所見證的道！就是神給你的應許。

剛剛馬蒂娜講的『神給你的話，神都記得清清楚楚的』，但
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是你有沒有心裏相信口裏咬定？接著心裏相信口裏咬定到一個

什麼地步，他們雖至於死也不愛惜性命。我告訴你，你只要不

怕死你就沒問題了，你死透了！怕窮、怕沒有人愛、怕失業，

我死都不怕，那你就沒事了。

換系統！換到這個神兒子的系統！像馬蒂娜講的那個蝴蝶

展翅飛揚起來。你們記不記得破繭而出的時候，它會吐出一些

什麼？記不記得是什麼顏色？還記不記得？它會透出裏面骯髒

的，但是是紅色的。『生命換生命』，這是我的版本。耶穌的寶

血把你身上的汙血洗得乾乾淨淨，你飛吧！披上你的能力，穿

戴神已經是命定給你的華美的衣裳，不要再說『主耶穌，你來

什麼』，你按手沒有？就像耶穌一樣，耶穌斥責這個熱病，熱病

就走了，耶穌沒有說：『阿爸父，你伸出手來，叫彼得岳母的熱

病離開。』不！耶穌就斥責這個熱病，耶穌還斥責這個汙鬼。

『奉耶穌的名』是什麼意思？你就是代表耶穌啦！因為你

身上有耶穌的 DNA，今天就正式啟動。錫安興起興起，披上我

自己的能力，穿上我的衣服！

祭司啊，你們扛抬耶和華器皿的祭司，離開這個巴比倫的

系統，進到神祭司的系統。換系統了!務要自潔，換系統，好不

好？

我們待會唱《火蝴蝶》，當然我要呐喊。我終於開竅了，我

以前每次在唱的時候，就在那想：『他到底在呐喊什麼呀？』我
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最近我終於懂了！『聖潔！聖潔！聖潔！』真的就是這樣，我要

呐喊，喊出這個『聖潔』，就是完全不一樣的眼界，因為你已經

換系統了，你是一個新造的人，你是一個在地上從來沒有見過

的物種，你是完全全新，新造的。『神要給你的是眼睛沒有看過、

耳朵沒有聽過、人心也沒有想過的』，因為那完全不是人的系統，

不是人的國。但是世上的國要成為我主和主基督的國，祂要做

王直到永永遠遠。阿們！真的！我們真的一定要今天興起興起，

不是起來回應一下『聖潔！聖潔！』治死那個老自己！治死那個

愛埋怨！治死那個愛猜疑！治死那個愛講理的老自己！治死壞

脾氣！那個就叫做聖潔！向著這個造物主、向著這位把我們整

個買贖回來的耶穌，在人類最墮落最醜陋的時候，整個遍地都

黑暗的時候，甚至是耶穌祂自己都一絲不掛的在十字架上，你

看人可以醜陋到這種地步，真的是很邪惡，但是耶穌那個聖潔

的光芒！天地都黑了，但是反而整個的黑暗能夠烘托出祂的聖

潔！祂的尊貴！祂的美麗！越黑暗，他的心像一個明亮的鑽石，

整個的黑暗大地照亮，就是這樣，是黑暗不能勝過光。我們就

是世界之光，我們拿著這個，耶穌已經把整個爭戰都打完了，

但是我們還有戰鬥要打，我們要把耶穌的得勝執行到底。阿們！

我就跟主講說『聖潔！聖潔！』有的時候，我就覺得好像念

完之後我就飛上去了，我就跟主報到了，我真的心臟會受不了。

『聖潔！聖潔！』但是我發覺說不錯，我見主面的最後一句話是

『聖潔』，飛起來了，說：『主，我來了，我報到了！』那是更好
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的，對不對？所以我覺得說：『來吧！』我真的覺得基督徒活著

真的要耶穌的那種 DNA，耶穌的骨氣，我真的感覺到以前那個

味又來了，我可以感覺到神的那個復興！那時候我就跟馬蒂娜

說：『我們兩個人那時候那股傻勁哦，就跟著媽媽一路的、一路

的、一路的，無論是亞洲，這邊的還要掌握！哇！寫詩歌，馬

蒂娜寫《辭彙手冊》,一本一本的，資訊每個禮拜每個禮拜就這

樣一直丟來，多產作家馬蒂娜！《辭彙手冊》《生命講座》，全部

都是她這樣子弄出來的，我真的覺得看似力不能勝，但是卻是

破繭而出，是一個復活的大能正在充滿你，真的危機就是轉機。

復活的大能叫你這個必死的身體又要活過來，真的是這樣！所

以『耶路撒冷啊，興起！興起！披上我的能力！』這個是耶穌死

裏復活，他死在十字架上，為我們贏來的這個死裏復活的能力，

興起！興起！起來，踐踏那個老自己、踐踏那個愛講理的老自

己、踐踏那個懼怕的老自己、踐踏那個愛猜疑的老自己、踐踏

那個愛埋怨的老自己，把他踐踏，死得透。，仇敵再也沒有任何

的按鈕，我死都不怕，那就得勝了，跟耶穌一樣！耶穌存留這

些魔鬼邪靈撒旦，就是要訓練我們與他的得勝有份，而且我們

跟他長出一樣的 DNA 出來。該求和睦的，踐踏那個愛面子，就

跟對方道歉，真的該怎麼樣就怎麼樣，很快就得勝了。真的！

阿們？你們要這樣子領這個餅杯才有意義，好嗎？絕對不可以

成為一個宗教儀式，很嚇人的，好不好？

真的，『耶穌的寶血弟兄勝過他是因為羔羊的血』『神本性
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一切的豐富都有形有體在耶穌基督裏了』，只要你在祂裏面，如

同維持你生命所需的，緊緊的抓住耶穌與他連接，你就自由了！

真正的自由不是把什麼脫落，真正的自由是你沒命的去連於那

位賜你生命的主，這個就叫自由。真的是一切的豐富都在這裏

了。你要用你的屬靈的強暴力，你要用叫耶穌從死裏復活的大

能，在你裏面的這個復活大能，把這個餅，把這個杯，把這個

充滿神無窮生命的大能，用信心把它打開來喝。

我要呐喊呐喊，是的！耶和華你的神是烈火，是祭邪的神！

撒拉弗在神的寶座前一直飛，呼喊『聖潔！聖潔！』真的興起，

呼喊聖潔！聖潔！神哪，我要與你的聖潔有份，叫我身上這些

纏累、我的罪真的燒得乾乾淨淨，我要真的是完完全全的破繭

而出。阿們！

我覺得事情真的就是要這樣子，離開巴比倫換系統了。

大家都拿餅杯了吧？我們先唱一下『我展示在黑夜海洋』

好不好？來！大家起立啦！興起！興起！站起來！拿著餅杯。

神哪，打開我們的眼睛，讓我們看見你所看見的，教導我

們怎樣在聖潔的火焰中來敬拜你，禰是火我也是火！

預備好了沒有？我們呼喊『聖潔！聖潔』，可以嗎？一起來

呐喊，來！聖潔！聖潔！聖潔！聖潔！舉起你的雙手，來！聖

潔！聖潔！聖潔！興起！聖潔！聖潔！火蝴蝶！阿們！
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感謝主！30 周年慶題目叫《看哪！一切都更新了》，今天

是什麼節？普珥節。以斯帖她做過什麼的禱告？『我若違令去

見王，死就死吧!死就死吧！』這個是反敗為勝的關鍵，這個是

轉憂為喜的關鍵，這個是打開神心意的藍圖的關鍵。『死就死吧！』

今天是普珥節，從昨天一直開始算，算到特會是 111 天，還有

111 天，從普洱節開始倒數計時，我們真的個活在神的時間表，

媽媽前幾天又在提醒我們牧者『不要做糊塗人，要知道主的旨

意如何，愛惜光陰』，還有 111 天。

今天馬蒂娜的資訊，聽得我昨天熱血到不行的，真的！而

且我都知道她絕對講完資訊就好了，完全的好了。

我們一起來領餅杯，『城中的人必不再說我病了』，我們一

定要把這個疾病、把疼痛、把流感打得它，在靈界裏面，只要

聽到慕主先鋒教會就不敢進來。這是神的子民，當剛強行事。

我記得我第一次來到這個教會的時候，石媽媽說：『這個教

會是來真的！』我一下子聽不懂，後來我終於明白什麼叫做『這

個教會是來真的』，因為神祂就是給我們來真的，不能夠裝死，

也不能夠假死，要死的透，老自己不要假死，要讓它死的透。

我們領餅跟杯的時候，巨大的復活的大能就要發生了。你

相信，而且心裏相信口裏咬定『祂赦免我們的罪孽，醫治我們

一切的疾病』，不是只有癌腫瘤，是任何一切的疾病都在裏面。

阿們！你必須要這樣子的相信！你必須要這樣子相信！
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我們一起來領餅杯。

對這個疾病，你不要再心裏面想這個想那個，就是奉耶穌

基督的名踐踏，『奉耶穌基督的名，斥責你這個疾病，你現在出

去，你在我的身上無權無份無地位，你在我的家庭上，你無權

無份無地位!』你必須要很堅定的站穩，錫安興起!興起！站起

來！站起來！站起來！斥責這個疾病好不好？你先斥責這個疾

病，斥責任何的軟弱離開你，披上你的能力！披上你的能力！

好不好先起來這樣子來禱告，我們再領這個餅杯，來！

起來踐踏！踐踏！神已經把踐踏蛇和蠍子的能力給我們了，

斷沒有什麼能力可以害我們，斥責這個疾病，現在就斥責身體

的任何的不舒服，現在就離開你。現在就踐踏老自己，讓它裏

面嘀嘀咕咕，再也沒有聲音。斥責疾病，踐踏這個老自己，加

油！

主耶穌被賣的那一夜，拿起餅來，祝謝了，就擘開說：『這

是我的身體，為你們舍的。』

主啊，你的復活的大能，在你的寶血裏有我這個老我可以

完全死透的這個力量，主，我需要禰幫我一臂之力。主，我要

把我的舊人和我舊人的行為一起釘死在十字架上，使罪身滅絕，

讓我不再做罪的奴僕、我不再做懼怕的奴僕、我不再做金錢工

作的奴僕、我不再做情感依附的奴僕、我不做任何人的奴僕。

神，我是你自由的兒子，是耶穌用祂的命把我買贖回來的。
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主，你的生命要跟我老舊的生命完全的這樣交換，我要換

系統，我要進到復活的大能裏面。主禰不愛惜自己，主啊，我

也不愛惜自己的性命。

主，我們緊緊的跟隨禰，慕主先鋒教會我們跟著媽媽，我

們一起緊緊的跟隨耶穌，謝謝主。

我們不下山，我們緊緊的跟隨禰在加略山上，謝謝主！我

們要在加略山上，當耶穌的精兵跟耶穌打這場美好的仗，謝謝

主！

主耶穌被賣的那一夜，拿起餅來祝謝了，就擘開說：『這是

我的身體，為你們舍的。』我們來領受，帶著信心，配得過這個

救恩，用你的信心來吃喝，來！

飯後也這樣拿起杯來說：『這是用我的血與你所立的新約。』

就是這個血，就是這個身體，是我們的能力，是我們華美的衣

裳，來領受下去，在信心的裏面跟耶穌交換生命，來喝祂的寶

血，立這個血約，盟約永遠堅立，祂要在聖潔的烈火中來迎娶

我們，來領受寶血！

我們每次吃這個餅喝這個杯，是表明：『主，我們跟你已經

立了這個血約，持續的交換生命，持續的被轉化，持續的蛻變，

直到主我們轉化像禰一樣，主，謝謝禰，直到我們轉化像你一

樣見你面的日子，奉耶穌的名禱告。』
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我再一次提醒大家：沒有任何的攔阻，唯一的攔阻就是你

認為有攔阻；沒有任何的困難，唯一的困難你認為有困難。真

的是這樣！真的是這樣！因為耶穌他的寶血已經完全處理了。

我們現在兌現的是什麼？兌現的是 2000 年耶穌已經完成的醫

治，我們在兌現的是 2000 年耶穌已經成就的這個得醫治的健康

的身體，什麼叫信心？信心就是你活在這個應許的結果裏，不

是活在你的感覺裏，是活在神應許神這句話的結果裏，那個是

一個實底。你身體不舒服那是一個感覺，但是神的兒女他是在

信心裏面行走，活在一個神的醫治，神聖健康，2000 年已經完

成的事實裏面。阿們！

我們繼續敬拜，我今天就停在這裏。


